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Parola di Sindaco

Cari  concittadini, se dalle pagine dell’ultimo nu-
mero vi avevamo rivolto gli auguri per un sereno 
Natale e un felice 2011, adesso che sono trascorsi 
alcuni mesi vorremmo invece parlarvi di bilancio, 
viabilità, sicurezza, Piano di Governo del Territorio, 
opere pubbliche ed importanti eventi. 
A marzo l’Amministrazione comunale di Pogliano, 
che ho l’onore di guidare da ormai circa 2 anni, 
ha esaminato ed approvato il cosiddetto Bilancio 
di Previsione 2011, ossia quell’importante docu-
mento che pianifica nel dettaglio le spese e gli 
interventi di pubblico interesse che consente ai 
nostri uffici, alle scuole ed a tutti i servizi di ga-
rantire ogni giorno di poter funzionare al meglio. 
Oggi, per un Sindaco o un Assessore, redigere un 
bilancio è impresa sempre più difficile e comples-
sa di un tempo. 
Stiamo governando Pogliano Milanese negli anni 
che tutti, da ogni parte politica, hanno definito i 
più difficili per le finanze pubbliche e i conti de-
gli enti locali, a partire dai Comuni che risultano 
i più penalizzati, sebbene sono gli enti più vicini 
alle persone, quelli a cui giustamente, vengono 
chieste risposte continue ed in tempi sempre più 
rapidi. 
La nostra Amministrazione con l’oculatezza e l’at-
tenzione che caratterizzano le nostre famiglie e 
la nostra comunità, sta gestendo le risorse di tutti 
con la massima attenzione, cercando di spendere 
bene quanto abbiamo a disposizione come fareb-
be ciascuno di Voi. 
Le difficoltà e le ristrettezze tuttavia, non ci fan-
no arretrare neppure di un passo rispetto al pro-
gramma sulla base del quale abbiamo chiesto la 
Vostra fiducia nel 2009. Siamo ormai a due anni 

dall’inizio del mandato, quasi a metà 
del  nostro percorso di cinque anni, 
e  nonostante le difficoltà vogliamo  
partire e realizzare ulteriori interventi 
a beneficio della comunità pogliane-
se. Sono state definite recentemente 
le intese per il progetto che porterà 
alla realizzazione in Via Ronchetti  di 
mini-alloggi per anziani bisognosi e i 
diversamente abili, considerata una  
priorità del nostro Comune alla qua-
le bisogna intervenire per rispondere 
nel miglior modo possibile.
Altri interventi saranno mirati a ga-
rantire sempre più la sicurezza lungo 

le nostre strade. Intendiamo installare 
ulteriori videocamere in prossimità delle 

scuole, come pure sono allo studio progetti per la 
realizzazione di qualche rotatoria per alleggerire 
la viabilità molto critica sia in Sempione che in pa-
ese. Interventi che comporteranno come accade 
sempre in questi casi, degli inevitabili disagi, ma 
che siamo certi contribuiranno a rendere Poglia-
no più sicura. Insieme a tutti Voi, e alle categorie 
interessate, è stata avviata nel 2011 la  progetta-
zione del nuovo Piano di Governo del Territorio, 
ossia il P.G.T., lo strumento che sostituisce i vecchi 
Piani Regolatori e che darà un volto nuovo e una 
precisa destinazione alla Pogliano Milanese per i 
prossimi anni. 
Il P.G.T. disegnerà la Pogliano del futuro, delinean-
dosi come processo all’insegna della condivisione 
e del confronto, spirito che d’altro canto anima e 
caratterizza questa Amministrazione. 
La modernizzazione e l’innovazione ci stimolano 
ogni giorno per cercare di rispondere, sempre di 
più e meglio, alle Vostre aspettative. La pubblica 
Amministrazione deve diventare sempre più effi-
cace ed efficiente, dando maggior spazio alle nuo-
ve tecnologie e all’informatizzazione, stabilendo 
nuovi rapporti con le imprese e le aziende.
Uno dei nostri desideri è quello di stare vicini alle 
aziende e alle categorie produttive, cercando di  
capire insieme a loro quali sono le esigenze di 
mercato e del lavoro, a beneficio di tutti i giovani 
e non solo. 
Per concludere vorrei riservare un pensiero e una 
riflessione al 150° anniversario dell’Unità Na-
zionale, celebrato lo scorso 17 marzo in tutta la 
Nazione con diverse iniziative, fra queste quella 
celebrata in data 20 marzo con l’Associazione Ma-

A metà del cammino, per una Pogliano 
ancora più dinamica e condivisa
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rinai d’Italia  e il gruppo “Idalio Vaona” di Rho. 
Abbiamo intitolato il Ponte di Via Europa ai Ma-
rinai d’Italia, in occasione del centenario della 
fondazione dell’Unione Marinara Italiana Ante-
signana dell’ANMI.
Attraverso questo evento abbiamo voluto ricor-
dare tutti i marinai caduti per la conquista della 
nostra libertà ed in particolare i due marinai no-
stri concittadini, PIERO BERNASCONI e ANGELO 
MASSIRONI. Il ricordo e l’attaccamento alla sto-
ria unitaria del nostro Paese deve farci riflettere 
continuamente sebbene conviviamo ogni giorno 

con i nostri problemi, i diversi interessi, le proprie 
idee, perdendosi spesso in discussioni futili che 
non portano a nulla di positivo.
Non dobbiamo tuttavia mai dimenticarci di es-
sere orgogliosi della nostra Nazione, della nostra 
Patria, della nostra Italia e del nostro “Tricolore”, 
per meglio affrontare le tante difficoltà che ci cir-
condano e per essere dei cittadini e degli italiani 
migliori. 

Vincenzo Magistrelli
Sindaco di Pogliano Milanese

Foto notizia

Parola di Sindaco

L’Amministrazione si complimenta 
con Giuseppe Pastori per una vita 
al servizio della Banda.
Riconoscimento per i 54 anni di attività di 
musicante svolta occupandosi oltresì del 
decoro, del buon mantenimento della sede 
del Corpo Bandistico cittadino e dei giovani 
da parte di ANBIMA (ass. naz. bande italiane 
musicali autonome).

da sinistra: Antonio Di Dedda, Giuseppe Pastori, Giovanni Antonini

Congratulazioni vivissime ai neo Cavalieri.
I concittadini Ermino Gardelli e Antonio Francesco Nava sono stati 
insigniti dell’Onorificenza di “Cavaliere dell’Ordine al Merito della 

Repubblica Italiana” conferita  dal Presidente della  Repubblica Giorgio  
Napolitano con decreto del 27 Dicembre 2010.

Giovedì 28 Aprile scorso, nella sala congressi della Provincia di Milano in 
Via Corridoni, alla presenza del prefetto di Milano GianValerio Lombardi, 

il sindaco di Milano Letizia Moratti, il Presidente del Consiglio Provinciale 
di Milano Bruno Dapei e della Direttrice dell’Ufficio Onorificenze e 

Araldica per la Presidenza del Consiglio dei Ministri, il Sindaco di 
Pogliano Milanese Vincenzo Magistrelli, ha consegnato gli attestati di 

conferimento del titolo ai neo Cavalieri Gardelli e Nava. 

Il sindaco VIncenzo Magistrelli 
ha disposto la nomina di Nadia 

Landini e Mariadele Albusceri quali 
rappresentanti del Comune di Pogliano 

all’interno della Commissione 
Paritetica della Fondazione di Diritto 
Privato Chaniac. Un augurio di buon 

lavoro alle due rappresentanti.
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Lavori pubblici

Lo stato di 
avanzamento 
e il bilancio degli 
interventi di 
pubblica utilità
Continua senza sosta 
l’opera quotidiana per 
migliorare Pogliano e 
renderla più moderna, 
dinamica e sicura. I lavo-
ri e le opere di pubblico 

interesse sono uno degli 
ambiti strategici per ogni Amministrazione Pubbli-
ca, ma soprattutto per quella di Pogliano Milanese, 
che ha posto al centro della sua azione politica il 
principio di CULTURA DEL FARE come elemento ispi-
ratore. Sotto la guida dell’Assessore ai Lavori Pub-
blici, Carmine Lavanga, il Comune sta provvedendo 
ad adeguare e migliorare le strutture pubbliche. 
Cerchiamo di fare un esame dettagliato di tutti gli 
interventi in corso, di quelli appena conclusi e di 
quelli che si apprestano ad essere realizzati.

CIMITERO
Si è proceduto alla progettazione della copertura 
delle scale per l’accesso di loculi al primo piano con 
elementi  in acciaio e vetro. I fondi per l’interven-
to sono stati recuperati da questa Amministrazione 
anche grazie al  contenzioso con l’impresa che ha 
realizzato i lavori. E’ stata realizzata la  continua-
zione del rifacimento dei vialetti  pedonali interni 
con autobloccanti rossi, mentre è stata bloccata l’in-
filtrazione dei loculi interrati a lato nord. Si è pro-
ceduto con la sistemazione di tutto il parcheggio 
esterno con l’allungamento del parcheggio fino alla 

seconda porta d’accesso e la formazione del tappe-
tino d’usura, con la segnaletica orizzontale anche sui 
viali di ingresso.

SCUOLA MEDIA
E’ stato installato un allarme interno, dotato di  
sensori e  telecamere esterne su tutto il perimetro 
dell’edificio. Il sistema elettronico è stato collegato 
ad un server informatico  per la registrazione dei 
vari movimenti e la  limitazione degli atti vandalici, 
ormai sempre più frequenti e diffusi. Contiamo per-
ciò di interrompere questo fenomeno, costato già 
molto alla comunità di Pogliano.

REALIZZAZIONE NUOVI PARCHEGGI

MARCIAPIEDE VIA FILZI
Abbiamo provveduto alla formazione del marcia-
piede in Via Filzi sulla curva subito dopo Via Battisti, 
adottando  materiali analoghi a quelli della piazza. E’ 
stato inoltre creato un parcheggio di carico e scarico.

ATTRAVERSAMENTO PEDONALE
Lungo il  Sempione,  all’altezza del civico 72,  verrà 
finalmente realizzato un attraversamento pedona-
le, richiesto dai cittadini da diversi anni, con la for-
mazione di “un’isola” di sosta a metà carreggiata. 
L’opera sarà inoltre completata di segnaletica verti-
cale fotovoltaica, funzionante a pannelli solari.

La cultura del fare, 
per una Pogliano più moderna e sicura

area parcheggio 
Pogliano 1

via Solferino

via Matteotti
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Lavori pubblici

CONTINUAZIONE DEL PROGETTO DI RIFACIMENTO 
DELLE STRADE COMUNALI
Continueremo i lavori previsti dal progetto genera-
le fatto un anno fa in 10 quadranti e se le finanze 
durante il corso del 2011 lo permetteranno, ef-
fettueremo anche la realizzazione del parcheggio 
sul retro della scuola media per l’uscita dei nostri 
ragazzi, e la sistemazione di Via Pellico fino a Via 
Mazzini,  con la creazione di  2 attraversamenti pe-
donali rialzati per la sicurezza dei cittadini e degli 
studenti.

VIA ROMA 
Ultimata la sistemazione di via Roma.

BANCHINE IN VIA DON CORTI 
Saranno realizzate delle banchine in Via Don Corti, 
con riempimento  di inerti  e tappetino d’usura per 
portare tutto alla quota dell’asfalto esistente, com-
pletandola con la segnaletica orizzontale.

CENTRO SPORTIVO COMUNALE
L’Amministrazione comunale sta conferendo l’inca-
rico al professionista per lo studio di tutti i nuovi 

impianti con tecniche all’avanguardia: pannelli fo-
tovoltaici, pozzi artesiani per l’acqua, riscaldamento 
con geotermia. Il tutto per ridurre gli altissimi costi di 
gestione del  Centro Sportivo. Una volta fatto il pro-
getto le risorse economiche per realizzarlo saranno 
ricercate attraverso i proventi dai Piani Integrati, op-
pure con mutui agevolati ad interessi zero concessi 
da Regione Lombardia  per opere sportive.

CAMPETTO POLIVALENTE 
Verrà rifatta la pavimentazione dell’ex campo bocce 
con un pavimento polivalente che permetterà vari 
usi: dalla pallavolo al calcetto sino al basket e al 
tennis, con tutte le strutture removibili e pensando 
anche a serate di ballo e feste organizzate dai citta-
dini o dall’Amministrazione Comunale.

PROJECT FINANCING CENTRO SPORTIVO 
Quest’anno verrà aperto il bando per il project fi-
nancing che realizzeremo nel 2012 per la forma-
zione di un centro natatorio all’aperto, che preve-
derà piscine light con scivoli, spazio per prendere il 
sole, sia sul verde che sulla sabbia con ombrelloni e 
sdraio per il relax e un bar-ristorante. Si tratta di un 
progetto importante e strategico, voluto fortemen-
te dall’Amministrazione subito dopo il suo insedia-
mento nel 2009, e che come potete immaginare 
ha un iter lungo e complicato, ostacolato anche dal 
momento contingente sfavorevole dell’intera eco-
nomia Nazionale.

SISTEMAZIONE DI PIAZZA AVIS/AIDO 
Prosegue la  sistemazione della Piazza Cittadina di 
fronte al Comune mediante il rifacimento di parte 
della pavimentazione e il completamento della pa-
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Una delle principali 
novità introdotte nelle 
scuole di Pogliano nel 
corso di quest’anno sco-
lastico è rappresentato 
dal progetto “Acqua del 
Sindaco” nelle mense 
scolastiche. Il progetto 
– che ha preso il via per 
le scuole Don Milani e 
Padre Bernasconi il 22 

marzo – è un’iniziativa 
di educazione alimentare e – indirettamente – 
di educazione ambientale. 
Infatti, così come stabilito nell’ultima seduta della 
Commissione Mensa del 17.01.2011, in collabo-
razione con la Ditta Sodexo e con Cap Holding, è 
stata introdotta nelle mense delle scuole l’acqua 
del rubinetto al posto dell’acqua in bottiglia. 
Per la Scuola Secondaria di 1° grado consorziata 
con Vanzago, invece, il progetto partirà – in ac-
cordo con il Comune di Vanzago e con la ditta che 
gestisce il servizio di ristorazione – con il prossimo 
anno scolastico. Sull’esempio delle scuole statali e 
in considerazione della positiva esperienza, anche 

la Scuola dell’infanzia Chaniac ha deciso di aderi-
re al progetto e introdurrà, forse già a partire dal 
corrente anno scolastico, l’acqua di rete  in sosti-
tuzione dell’acqua in bottiglia. Il progetto, e non 
è un caso, è partito per le scuole statali il giorno 
22 marzo, Giornata mondiale dell’Acqua, voluta ed 
istituita dalle Nazioni Unite nel 1992 per attirare 
l’attenzione della comunità internazionale su un 
bene prezioso e da salvaguardare quale, appunto, 
è l’acqua. “Gli obiettivi di questo importante pr-
ogetto - dichiara l’Assessore alla Pubblica Istru-
zione Mariani -  sono molteplici,: sensibilizzare 
i fruitori del servizio di ristorazione scolastica 
e, indirettamente, i loro genitori all’utilizzo 
dell’acqua potabile; promuovere comporta-
menti ecologicamente sostenibili e, soprat-
tutto, far conoscere la qualità erogata dalla 
nostra rete, che periodicamente viene sotto-
posta a precise e rigorose analisi sia alla fonte 
che in rete. Senza contare il fatto che l’utilizzo 
dell’acqua di rete comporta un risparmio eco-
nomico per le famiglie”.
E che l’acqua che scorre nei nostri rubinetti sia ot-
tima da bere perché  sicura e controllata ed ab-
bia “eccellenti caratteristiche qualitative che nulla 

vimentazione di via Filzi, con porfido come quello 
posizionato in Via Paleari, mediante l’accordo tec-
nico/legale fatto con l’impresa esecutrice dei la-
vori che realizzerà a proprie spese i lavori elencati, 
compreso la sistemazione dell’impianto elettrico e 
la sistemazione della fontana, mentre per la so-
stituzione delle panchine e dei dissuasori le opere 
saranno a carico nostro.

STUDIO DELLA ZTL, ZONA A TRAFFICO LIMITATO 
NEL CENTRO STORICO 
L’Amministrazione sta studiando la reale fattibilità 
di una zona a traffico limitato per i mezzi superiori 
ai 35 quintali per tutto il centro storico,  e di sera il 
divieto di circolazione di tutti i veicoli che non siano 

dei residenti nel centro storico.

Quelli appena elencati sono solo gli investimenti 
più importanti, ai quali vanno ovviamente aggiunte 
le manutenzioni ordinarie del territorio comunale,  
che prevedono tutte quelle piccole cose che i citta-
dini notano di più: la sistemazione dei giardini pub-
blici, l’adeguamento dell’illuminazione pubblica, la 
sistemazione dei marciapiedi e le buche delle varie 
vie, il taglio del verde, le opere idrauliche ed elettri-
che anche nelle scuole e negli asili, la sistemazione 
della viabilità. 

Carmine Lavanga
Assessore alle Opere Pubbliche

Istruzione - Progetto “Acqua del Sindaco”
Arriva l’acqua pubblica nelle scuole
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hanno da invidiare alle più 
rinomate acque minerali” 
emerge dal Rapporto annuale 
della ASL Provincia di Milano 
1. 
Nel nostro comune, infatti, 
l’acquedotto è alimentato da 
sei pozzi; l’acqua emunta non 
è sottoposta  ad alcun trat-
tamento e viene immessa in 
rete tramite due linee di ad-
duzione: una che raccoglie e 
convoglia l’acqua proveniente 
dai pozzi Garibaldi/Serbatoio e 
l’altra che raccoglie e convoglia 
l’acqua proveniente dai due pozzi Rosmini. Pro-
prio su queste due linee sono collocati i punti di 
controllo dell’acqua messa in rete, come previsto 
dalla normativa vigente: il Decreto Legislativo 2 
febbraio 2001, n. 31 “Attuazione della direttiva 
98/83/CE relativa alla qualità delle acque desti-
nate al consumo umano” e il Decreto  legislativo 
2 febbraio 2002, n. 27 “Modifiche ed integrazione 
al Decreto Legislativo 2 febbraio 2001, n. 31” oltre 
a disciplinare la qualità delle acque destinate al 
consumo umano e a stabilire i parametri chimici di 
riferimento, detta le modalità per effettuare i con-
trolli. Il sistema dei controlli prevede sia controlli 
interni che controlli esterni. I controlli interni sono 
quelli effettuati periodicamente dal gestore del 
servizio. Nel caso del nostro comune, Cap Holding 
(che gestisce il Servizio Idrico Integrato in Lom-
bardia) in collaborazione con il Laboratorio Analisi 
di Amiacque (società di erogazione e partecipata 
dalle Aziende Cap Holding, Ianomi, Tam e Tasm) 
effettua circa 350mila analisi all’anno e periodica-
mente pubblica gli esiti di tali analisi, da cui risul-
ta che l’acqua del nostro acquedotto è batterio-
logicamente pura. Oltre a controlli interni, l’acqua 
potabile viene sottoposta a periodici controlli 
esterni, effettuati dalla Azienda Sanitaria Locale 
territorialmente competente, e sono indipendenti 
dai controlli che l’ente gestore dell’acquedotto è 
tenuto a fare. E, infatti, il sistema di controlli adot-
tato dall’U.O.C. Igiene degli Alimenti e della Nu-
trizione del Dipartimento di Prevenzione della Asl 
Provincia Milano 1 prevede un monitoraggio in 
due categorie di punti di controllo: i fondamentali 
in corrispondenza dell’immissione nell’acquedotto 
dell’acqua e gli integrativi a monte dei punti di 

potabilizzazione e di miscelazi-
one. 
Il piano di monitoraggio della 
ASL prevede 5/6 controlli an-
nui ai punti fondamentali e 2/3 
controlli annui a quelli inte-
grativi. Ulteriori controlli sono, 
poi, previsti per la verifica di 
eventuali risultanze analitiche 
non conformi agli standard di 
potabilità e dell’efficacia delle 
misure adottate dal gestore 
dell’acquedotto. Le analisi cui 
l’acqua dell’acquedotto di Po-
gliano è  periodicamente sot-

toposta hanno confermato che l’acqua è conforme 
agli standard di qualità stabiliti dall’Unione Euro-
pea; non è mai stata rilevata la presenza di Es-
cherichia coli o di Enterococchi e la concentrazione 
di tutti i parametri chimici ricercati è risultata sem-
pre entro i limiti, anzi spesso inferiori alla soglia 
di sensibilità analitica, come mostrano questi 
dati che garantiscono la potabilità dell’acqua 
erogata nelle nostre case:

PARAMETRI
Valori di legge 

(D.lvo 31/2001)
VALORI (MIN/MAX)

Rete di Pogliano

CLORURI (CI) 250 mg/l 7 - 21 mg/l

NITRATI (NO
3
) 50 mg/l 21 – 31 mg/l

NITRITI (NO
2
) 0.5 mg/l < 0,020 - < 0,020 mg/l

SODIO (Na) 200 mg/l 4 – 10 mg/l

SOLFATI (SO
4
) 250 mg/l 9 – 24 mg/l

PH 6,5 – 9,5 7,62 7,72

Sempre per sensibilizzare la nostra società ad 
un uso più razionale e corretto di questo bene 
comune, Cap Holding promuove - in collabora-
zione con diverse agenzie presenti sul territorio 
– percorsi di educazione ambientale sul tema 
dell’acqua rivolti agli alunni delle scuole pri-
marie e secondarie di primo grado, incontri in 
classe con educatori ambientali e visite agli im-
pianti.  Scopo  principale di queste iniziative è 
di costruire nelle giovani generazioni una vera 
e propria “cultura dell’acqua” da conoscere e 
rispettare da diversi punti di vista: scientifico, 
naturalistico, culturale e solidale.



Un ponte ai Marinai d’Italia 
a Pogliano Milanese 

Il sindaco Magistrelli: 
“UN OMAGGIO AI CONCITTADINI 
PIERO BERNASCONI E ANGELO MASSIRONI”
La cerimonia di domenica 20 marzo a Pogliano Mi-
lanese per l’intitolazione del ponte di Via Europa 
ai Marinai D’Italia ha permesso di condividere con 
tutti i partecipanti una ventata di genuinità e condi-

visione di quei lontani valori di 
solidarietà ed appartenenza, al 
di là di ogni schieramento po-
litico, che si vorrebbero sempre 
più spesso condividere. La ceri-
monia si è aperta con la Santa 
Messa, con una chiesa gremita 
di folla e di molti bambini, sim-
bolo del futuro, accanto ai Mari-
nai e ai Veterani della Seconda Guerra Mondiale, 
che  hanno combattuto e creduto nel valor di Patria 
per consegnarci un mondo migliore; non a caso la 
piccola Marina, mascotte del gruppo ANMI di Rho 
e nipote di un marinaio, ha rappresentato  questo 
ideale trait d’union tra passato e futuro. Dopo la 
Santa Messa e l’alzabandiera il gruppo, le autorità e 

L’Amministrazione ringrazia per la sentita parte-
cipazione - malgrado la coincidenza della manife-
stazione con la giornata del lunedì di Pasquetta - 
le associazioni, la comunità religiosa del Bettolino 
con Don Bruno, Don Angelo, il Parroco di Poglia-
no Don Mario, nonché il Corpo Bandistico e la Pro 
Loco per il rinfresco.

la cittadinanza si sono recati al ponte sul fiume Olo-
na per lo scoprimento della lapide e la cerimonia di 
intitolazione dello stesso ai Marinai D’Italia. 
Nel corso della cerimonia il Sindaco Vincenzo Magi-
strelli ha voluto dedicare la lapide  a due marinai di 
Pogliano Milanese: Piero Bernasconi, classe 1917, 
imbarcato sul Cacciatorpediniere Lampo e decedu-
to sul posto di combattimento nel 1941; Angelo 
Massironi, classe 1921, deceduto a bordo del cac-
ciasommergibile Zuri, affondato nel dicembre 1942 
al largo di La Goletta (Tunisia). 
Il Senatore Pierfrancesco Gamba, venuto  in rappre-
sentanza del Ministero della Difesa, ha ricordato i 
150 anni dell’unità d’Italia e la contemporanea na-
scita della Regia Marina, il 17 marzo 1861.  Il Presi-
dente del Gruppo Marinai D’Italia di Rho, Giordano 
Barbanti, a nome del Delegato Nazionale  Romano 
Panizza e del Delegato Regionale Fabio Fabbiani, 

ha  ringraziato le autorità per la 
splendida riuscita dell’even-
to.

Breve profilo del 
gruppo ANMI di Rho 
“Idalio Vaona”
Compito principale dell’AN-
MI di Rho è quello di tene-
re vivo l’attaccamento ai 
valori della Marina Militare 
operando come centro di 
aggregazione, promozione 

e sviluppo di iniziative. Il gruppo fornisce informa-
zioni sulla vita marinara, la sua cultura e le tradizio-
ni, dando risposte a chiunque lo desideri circa cu-
riosità e richieste che attengano il mare, la Marina 
e la storia. 
Per ulteriori informazioni è possibile consultare il 
sito www.anmirho.it
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25 aprile 2011 
Festa della Liberazione



Nella giornata di domenica 3 aprile si e’ svolta, sul 
territorio comunale, la diciottesima edizione della 
“GIORNATA DEL VERDE PULITO”, iniziativa di vo-
lontariato ambientale istituita con la legge regio-
nale 20 luglio 1991, promossa dalla Regione Lom-
bardia.
Hanno partecipato all’iniziativa circa 100 volontari, 
tutti muniti di ogni tipo di attrezzo, guanti, pinze, 

ecc., per ripulire principalmente le aree 
verdi di tutto il territorio comunale ed in 
particolare le zone piu’ esterne, dove i ri-
fiuti sono spesso abusivamente abbando-
nati. All’iniziativa erano presenti il sindaco 
Vincenzo Magistrelli, gli assessori Carmine 
Lavanga, Flavio Carnovali ed i consiglie-
ri comunali Pasquale Cavallo e Dario Gri-
moldi, 38 alunni della scuola elementare e 

medie, accompagnati dai rispettivi genitori. 
Grande e’ stata la partecipazione dell’associazione 
F.I.D.C. Sezione caccia pogliano, della protezione ci-
vile e del N.O.S.S. 
I volontari sono stati affiancati nella raccolta dei 
rifiuti dalle ditte Eredi Papini Osvaldo, Davion, Me-
azza, Sartori e Paravati che hanno provveduto con i 
propri mezzi a trasportare l’enorme quantitativo di 

rifiuti di ogni genere, presso la piattaforma eco-
logica di via Europa. Dopo la raccolta, i 

volontari piu’ piccoli sono stati coin-
volti in diversi giochi all’interno del 
centro sportivo comunale, coordinati 
dagli animatori della “Cooperativa il 
Cigno”.
Durante il rinfresco, tenutosi sempre 
all’interno del centro sportivo comu-
nale offerto dalla ditta Russo Vitto-
rio, il sindaco dr. Magistrelli ha voluto 
ringraziare formalmente tutti i par-
tecipanti ed i volontari delle diverse 
associazioni ed in particolare il sig. 
Lazzaroni Giorgio presidente della 

F.I.D.C. Sezione caccia con una “targa”, quale 
segno di costante fedelta’ e preziosa colla-
borazione che detta associazione da sempre 
svolge per la buona riuscita delle giornate 
ecologiche organizzate dall’amministrazione 
comunale. Gli amministratori presenti hanno 
ringraziato tutti i volontari che hanno colla-
borato attivamente allo svolgimento della 
giornata del verde pulito 2011 e che con il 
loro costante impegno aiutano a mantenere 
in buono stato il verde pubblico.

Giornata del verde pulito
100 volontari per una Pogliano più bella
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Martedì 29 marzo si è con-
clusa la prima edizione del 
corso di primo soccorso, or-
ganizzato dall’Amministra-
zione Comunale di Pogliano 
in collaborazione con  Rho 
Soccorso – ANPAS. Il succes-
so dell’iniziativa è andato 
oltre ogni previsione.
“Avremmo messo la firma 

La kermesse ha previsto sfilate di moda  under 10,  
esibizioni di ballo individuali e di gruppo, ma  prota-
gonisti indiscussi   della giornata  sono stati i ragazzi e 
le ragazze  dell’Istituto Ipsia  Bernocchi di Legnano, già 
vincitori  dell’ Edizione 2010 Di Varese Moda&Oro, pre-
miati per la miglior collezione in termini di originalità, 
omogeneità e realizzazione con dei capi “Urban Style” 
ispirati al jeans. Nel corso della manifestazione si sono 
alternate alle sfilate di moda, brani musicali eseguiti 
dal Maestro Sonia Vettorato, performences di Fabio e 
Daniele Cavallo  oltre che alle allieve della scuola di 
Danza Dance Time Studio di Pogliano Milanese. 
Fabio Cavallo e Noemi De Masi, allievi dell’istituto, 
hanno  realizzato a sorpresa  un favoloso  abito da 
sera  magistralmente indossato da Jessica Ferrario  a 
dimostrazione dell’impegno, bravura e abilità di questi 
ragazzi. La serata e’ stata allietata dal  gruppo  “Vul-
canica”, che si è esibito con brani e balli tratti dal  loro 
repertorio.  La giornata si è poi conclusa con la con-
segna delle borse di studio  offerte dai commercianti 
di Pogliano e destinate alcune agli allievi dell’istituto 
Bernocchi ed  altre  all’Amministrazione Comunale; 
borse di studio che sono state poi consegnate a fami-
glie particolarmente bisognose di ragazzi frequentanti 
le scuole. Il Signor Pasquale Cavallo, organizzatore, rin-

grazia  l’Amministrazione Comunale che gli ha conces-
so di poter realizzare l’evento, in particolare il Sindaco  
Dott. Vincenzo Magistrelli, gli Assessori geom. Lavan-
ga Carmine e dott. Carnovali Flavio per la generosità 
dimostrata, le dipendenti dell’ufficio socio culturale e 
della Polizia Locale, i commercianti,  l’Istituto Bernoc-
chi che per la prima volta si è esibito in una piazza, gli 
allievi della scuola di danza.

per avere la Sala Consiglio gremita” – dichiara Claudio 
Mariani, assessore alle Politiche Sociali – “ed invece ci 
siamo trovati 180 iscritti, cioè il doppio rispetto alla ca-
pienza della sala, che ci ha indotti a programmare la 
seconda edizione per il mese di maggio”. 
“Sull’onda dell’entusiasmo ed incoraggiati dai volonta-
ri di Rho Soccorso, coordinati dal Professor Pregliasco, 
si è deciso di organizzare un corso di pronto soccorso 
pediatrico che si svolgerà a giugno” – prosegue il vice 
sindaco Claudio Mariani. I partecipanti, infine, hanno 

ricevuto dalle mani del sindaco Magistrelli un atte-
stato di partecipazione che, per chi lo volesse, può 
rappresentare il primo passo per partecipare a set-
tembre al corso di 120 ore per conseguire il rico-
noscimento regionale di soccorritore laico. “Questo 
successo” – conclude Mariani – “è la dimostrazio-
ne dell’interesse diffuso nella popolazione verso 
il tema della sanità in generale. Analogamente a 
quanto avvenuto in questa occasione, l’interesse 
dimostrato troverà riscontro in future iniziative  
dell’Assessorato ai Servizi Sociali”.

Primo Soccorso, 
conclusa la prima edizione del corso

Arianna Pravettoni, 
10 anni, già 

impegnata nel 
campo della moda 

e della pubblicità

1° giornata di moda 
a Pogliano



Gli effetti del federalismo municipale 
a beneficio dei cittadini di Pogliano

Questa vuole essere una rifles-
sione sugli effetti della riforma 
in materia di federalismo co-
munale, fortemente voluta 
dalla lega in collaborazio-
ne con i sindaci dell’asso-
ciazione nazionale (ANCI) 
presieduta dal sindaco di 
Torino, Sergio Chianparino. Il 

federalismo municipale rap-
presenta un passaggio di im-

portanza primaria, in quanto va a 
modificare la fiscalità dei Comuni. La 

volontà è quella di dare le giuste risorse all’ente loca-
le per eccellenza, l’istituzione che nei fatti rappresenta 
il punto di riferimento più importante nella vita quoti-
diana dei cittadini. Per dare qualche numero, stando ai 
dati pubblicati dal Sole 24 Ore, per la sola provincia di 
Milano il gettito derivato dalla sola compartecipazione 
sull’Iva, calcolata sui dati del 2008, ammonterebbe a 
circa 201 euro annui in più per abitante. Si tratta di una 
cifra quantificabile in più di 630 milioni di euro aggiun-
tivi che andrebbero distribuiti in tutti i comuni del Mila-
nese. Senza dimenticare che questo gettito rappresenta 

solo una parte di quelli che verranno realmente asse-
gnati con l’entrata a regime del federalismo municipale. 
Dopo  questo provvedimento, che è stato adottato dopo 
aver accolto alcuni emendamenti proposti dai sindaci 
dell’Anci, l’opposizione, che in parlamento ha votato 
contro per ragioni del tutto strumentali, dovrà farsi cari-
co delle proprie responsabilità davanti a tutti i cittadini. 
Ed è bene ribadirlo: alle opposizioni non basterà certo 
sventolare la bandiera di un inesistente aumento delle 
tasse per non pagare le conseguenze di una scelta non 
coerente ed irresponsabile. 
Il gruppo Insieme per Pogliano, nonostante le mille dif-
ficoltà causate dall’ostruzionismo dei nemici del cam-
biamento, sta finalmente riuscendo a correggere le 
storture di questo paese per dare quelle risposte che la 
gente si aspetta da ormai troppo tempo.
Come sosteniamo da tempo questa è l’unica strada per-
corribile per avere a disposizione le risorse che servireb-
bero senza dover per forza svendere il territorio e per 
dare ai cittadini una buona qualità dei servizi da loro 
richiesti.

Dario Grimoldi
capogruppo Insieme per Pogliano
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Finalmente! E’ questa l’unica 
espressione che può spiegare 
come abbiamo accolto l’invito 
dell’attuale Amministrazione a 
scrivere un articolo da pubblicare 
sull’Informatore comunale. Una 
volta divenuti gruppo di oppo-

sizione, è stato duro accettare il 
rifiuto ad avere uno spazio dopo 

che, negli anni precedenti, avevamo 
dato vita all’esperienza del “Pogliane-

se”,  il periodico comunale che ha avuto 
la caratteristica di essere attento alla comunità: luogo di co-
municazione delle associazioni ma anche spazio aperto alle 
opinioni delle diverse realtà politiche e dei cittadini. Era ora 
che anche Vivere Pogliano avesse la possibilità di far sentire 
la propria voce su questo nuovo giornale. Il confronto non può 
esser considerato una “noia” (così giustificava la maggioranza 
l’assenza di spazio per l’opposizione sull’informatore). La plu-
ralità di punti di vista è una risorsa per tutti. Ora che sta per 
finire la stagione in cui si può “vivere di rendita”, inaugurando 
le realizzazioni del passato e volute da altre amministrazioni, 
questa Giunta deve ancora dimostrare di avere un proprio pro-
gramma e di saperlo portare avanti. Le fasi di approvazione 
del bilancio per l’anno 2011, ad esempio, rappresentano un 
momento significativo per comprendere il modo di operare 
dell’attuale maggioranza politica. Infatti, contrariamente alla 
prassi di molti anni, la scadenza dei termini per gli emenda-
menti al bilancio è stata fissata prima della presentazione del 
bilancio stesso in Consiglio comunale: ciò rappresenta un se-

gnale inequivocabile di chiusura sia rispetto al contributo del 
gruppo politico di minoranza sia di ogni altro cittadino interes-
sato. Non è difficile riconoscere, in questo atteggiamento, la 
ricerca di una contrapposizione frontale con la minoranza spe-
rando che, nei gruppi di maggioranza, si crei quella “compat-
tezza” utile a nascondere la incapacità di accogliere critiche e 
stimoli costruttivi. Proprio l’analisi dei numeri e dei documenti 
di bilancio porta alla riflessione che tanti progetti ed impegni 
sono sulla carta, ma non sono né finanziati né indicano un 
metodo e delle iniziative precise per recuperare e mettere a 
disposizione le risorse necessarie. E’ rappresentativa anche la 
procedura di approvazione del Piano di Gestione del Territorio, 
ora “arenata” tra la volontà di dare seguito alle tante promes-
se elettorali e la necessità di tener conto delle leggi, dei proce-
dimenti amministrativi e, in ultima analisi, della realtà. Chi ha 
amministrato sa quanto sia difficile farlo; ma la strada di non 
assumere decisioni, di rimandare le scelte e di non compiere 
ogni sforzo per realizzare progetti significativi nell’interesse 
della comunità, è una scelta insostenibile. 
Vivere Pogliano ha dimostrato di saper bene amministrare, as-
sumendosene pienamente le responsabilità, anche in tempi 
non facili per il contesto finanziario e istituzionale progettan-
do, trovando le risorse, portando avanti l’intero procedimento 
e realizzando in 5 anni: lotti di interventi per la ristrutturazio-
ne completa della scuola primaria Don Milani, rifacimento dei 
ponti sull’Olona, ristrutturazione del Cimitero, costruzione della 
palazzina Multiservizi, rifacimento del centro storico ed altri in-
terventi. In questo spazio dunque ribadiamo il nostro impegno 
coerente con il ruolo di gruppo politico di minoranza:
- cogliere ogni invito al confronto leale ed aperto,
- offrire stimoli e suggerimenti costruttivi,
- portare avanti una critica attenta e scrupolosa per i provvedi-
menti che riteniamo opportuni,
- assumerci la responsabilità di fare opposizione per le scelte 
che riteniamo dannose per gli interessi della comunità.

Lista civica Vivere Pogliano

Vivere Pogliano
finalmente!



MEDICAIR, una realtà di spicco 
nel panorama dell’assistenza domiciliare 
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Si è da poco conclusa la celebrazione del 25° anni-
versario della nascita di MedicAir. 
Un traguardo che l’Azienda vuole ricordare senza 
clamore, ma con rinnovato entusiasmo e con la con-
sapevolezza che più si è grandi, più aumentano le 
responsabilità verso tutti.
Dal suo osservatorio privilegiato abbiamo chiesto 
all’Amministratore Unico di MedicAir, Filippo Moscatelli, 
di raccontarci la storia dell’Azienda con qualche perso-
nale impressione su cosa dovrebbe riservare il futuro 
dell’assistenza domiciliare.

Dottore, cosa ci racconta della nascita di MedicAir?
La storia di MedicAir va di pari passo con la nascita e lo 
sviluppo dell’ossigenoterapia domiciliare, proprio per-
ché nata dalla mia intuizione di sviluppare questo ser-
vizio, strettamente legato ad un nuovo bisogno emerso 
e, dunque, da soddisfare.
Erano gli anni Ottanta quando ne-
gli Stati Uniti iniziò a diffondersi il 
servizio di ossigenoterapia domi-
ciliare per malati con insufficienza 
respiratoria cronica. Sino ad allora 
nessuno aveva mai pensato di cu-
rare patologie come la bronchite 
cronica, l’enfisema polmonare, il 
cuore polmonare cronico con so-
luzioni alternative al ricovero in 
ospedale del paziente, per di più 
allettato. 
Il primo caso che ci riporta la ‘sto-
ria’ è quello di un paziente che, 
attorno agli anni Cinquanta, utiliz-
zò un piccolo cilindro contenente 
ossigeno gassoso - il primo esem-
pio di bombola portatile! - messa 
a punto da Alvan L. Barach.  In 
quegli stessi anni, in Italia il pro-
fessor Italo Brambilla, allora Prima-
rio di Fisiopatologia Cardiorespiratoria dell’ospedale di 
Niguarda di Milano iniziò a pensare alle prime soluzioni 
per dimettere i pazienti con terapia domiciliare a lungo 
termine, utilizzando l’ossigeno. Poco dopo la sua inizia-
tiva si rivelò in tutta la sua carica positiva e la Regione 
Lombardia autorizzò diversi centri/ospedali lombardi a 
prescrivere ossigeno liquido a lungo termine.
Fu allora che MedicAir intuì che era forte il bisogno di 
questi pazienti di abbandonare l’ospedale per vivere 
una vita più soddisfacente al proprio domicilio e, su 
queste premesse, iniziò ad acquistare da una società 
americana apparecchiature adeguate a tal scopo per 
distribuirle nell’area di Milano attraverso i canali delle 
farmacie, pubbliche e private, aperte al pubblico.
Attorno al 1985 MedicAir vinse la sua prima gara di ap-
palto per la fornitura di ossigenoterapia di Bassano 

del Grappa e, da allora, fu un crescendo di ‘affermazioni’ 
su tutto il territorio nazionale. Iniziò anche una graduale 
diversificazione della nostra offerta che, oltre all’ossige-
no, prevedeva la fornitura di apparecchiature quali ven-
tilatori polmonari a presidi per l’assistenza domiciliare 
mirati per il diabete, la nutrizione enterale, l’antidecu-
bito, la stomia.

Per chiudere, una domanda sul ruolo che MedicAir 
ricopre in ambito locale…
Nonostante la nostra Azienda si sia sempre indirizzata a 
uno sviluppo soprattutto nazionale e, di recente anche 
europeo, non sottovalutiamo l’importanza di prestare 
attenzione al contesto locale. 
Ovviamente le modalità sono differenti: nel territorio 
comunale concentriamo il nostro ‘servizio’ cercando di 
rendere sempre varia e interessante l’offerta della no-

stra Sanitaria. Un negozio che ha il 
valore aggiunto di proporre, grazie 
alla presenza di personale tecnico 
specializzato, una consulenza qua-
lificata alla clientela. Situata nella 
zona industriale del comune di 
Pogliano Milanese, MedicAir Sani-
taria vanta una gamma di articoli 
sanitari, ortopedici e ausili per la 
riabilitazione che ha nella qualità 
e nella completezza il vero punto 
di forza. Una linea assolutamente 
all’avanguardia in grado di rispon-
dere a ogni esigenza in modo serio 
e competente, garantendo sempre 
un’ottima efficacia terapeutica. 
MedicAir Sanitaria propone pro-
dotti tra le migliori marche pre-
senti sul mercato: calze elastiche; 
calzature comode e pratiche per 
ogni tipo di piede; apparecchiature 
elettromedicali quali aerosol, sfig-

momanometri, elettrostimolatori; ortesi e tutori per la 
prevenzione e la cura di ogni parte del corpo; vari mo-
delli di cavigliere, ginocchiere, busti, ecc oltre all’esecu-
zione di BAROPODOMETRIE COMPUTERIZZATE per la pro-
gettazione e la costruzione di vari tipi di PLANTARI, con 
forniture a privati o in convenzione con la A.S.L. 

MedicAir Sanitaria è a Pogliano Milanese, 
in via Mattei, 3 – Zona Industriale
tel. 02.93282375, fax 02/93255176
e-mail: negozio.ortopedia@medicair.it 

L’attività è aperta con i seguenti orari:
lunedì: 9.00-13.00 e 14.30-18.30
da martedì a venerdì: 8.30-12.30 e 14.30-18.30
giorno di chiusura: sabato
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Pogliano produttiva
LONGINO e CARDENAL:
lo scrigno delle bontà

13

Dal 1993 l’azienda di Pogliano Milanese distri-
buisce in ogni parte d’Italia salmone, caviale, 
Champagne e ogni genere di prelibatezza.

Chissà quante volte, magari distrattamente, i po-
glianesi saranno passati da via Moroni imbatten-
dosi in una costruzione bianca, quella che da tem-
po ospita la sede della Longino & Cardenal.
Chissà quanti sanno che dentro quegli spazi, in 
celle frigorifere e magazzini dove regnano l’ordi-
ne e la pulizia, vengono raccolti, custoditi e diffusi 
alcuni dei prodotti alimentari più buoni al  mondo, 
quelli che fanno sognare i gourmet di ogni latitu-
dine, gli amanti della buona tavola e dei cibi più 
ricercati. 
Longino & Cardenal- azienda nata lontano da Po-
gliano nel 1988,  ma dal 1993 realtà economica 
cittadina a tutti gli effetti- seleziona e distribui-
sce caviale iraniano, salmone irlandese, prosciutto 
spagnolo, foie gras, acciughe del Mar Cantabrico. 
E poi ancora champagne, tagli di carne ricercatis-
simi (pollo di Bresse o piccione, tanto per inten-
derci). Un’azienda ed una storia di successi che 
hanno proiettato il nome di Pogliano Milanese 
nell’empireo dell’enogastronomia di alto livello. 
Oggi i prodotti di Longino si trovano sulle tavole 
dei più grandi ristoranti italiani (da Massimiliano 
Alajmo a Padova, da Vittorio a Bergamo, da Carlo 
Cracco a Milano) e nelle gastronomie dove la ri-
cerca della qualità e dell’eccellenza sono 
il tratto distintivo.
Una storia cominciata dall’impulso e 
dall’idea di quattro ragazzi, poco più che 
trentenni, impegnati in variegate sto-
rie imprenditoriali ma con in comune la 
passione per l’alta ristorazione ed il cibo. 
Longino iniziò ad importare caviale fresco 
dall’Iran, ed a confezionarlo in un picco-
lo fondo affittato in centro a La Spezia, 
per poi rivenderlo a ristoranti e gastronomie 
specializzate. Il nome scelto  è ispirato ad una sto-
ria di fantasia e a due personaggi: Longino, uno 
svizzero di nobili origini, e Cardenal, un pescatore 
cubano. Entrambi  accomunati dalla passione per 
il cibo, si associano per selezionare in giro per il 
mondo le più raffinate specialità alimentari.  In 
breve vengono aggiunti altri prodotti, salmone af-
fumicato dall’Irlanda, foie gras dalla Francia. 
L’azienda comincia a crescere, e la collocazione 
decentrata di La Spezia comincia a diventare limi-

tante, così viene trasferita a Pogliano Milanese.
Dal 1993 a oggi l’amministratore unico è Riccardo 
Uleri, varesino con una storia famigliare ed  im-
prenditoriale a Legnano. Sono gli anni in cui l’at-
tenzione per il cibo cresce velocemente, in cui na-
scono società specializzate nella selezione delle 
più raffinate specialità alimentari.
L’azienda intraprende un percorso di rapida cresci-
ta, aumentando in numero di prodotti trattati e la 
copertura sul territorio nazionale, confermandosi e 
rafforzandosi nel tempo come il riferimento per il 
caviale iraniano in Italia, assieme- come detto in 
precedenza- al foie gras din George Bruck, al sal-
mone irlandese Kenmare, al cioccolato Weiss, allo 
straordinario jamon iberico Joselito, e molto altro 
ancora. Oggi la Longino è un’azienda solida, forte 
di 25 collaboratori diretti e di una rete di 39 ven-
ditori, sparsi in tutta Italia. Il fatturato di Longino si 
aggira attorno ai 14 milioni e 500mila euro.  Seduti 
alla tavola di un grande ristorante, sappiate che 
dietro la bontà sopraffina di un piatto che porta la 
firma di uno chef tra i più affermati c’è molto spes-
so la ‘mano invisibile’ dello staff Longino. “Perso-
nalmente mi sento di suggerire a tutti di scegliere 
prodotti alimentari di qualità, che non significa 
necessaria-
mente sce-
gliere pro-
dotti costo-

si”, spiega Riccardo Uleri.  
“Una pasta eccellente, 
non del caviale. Un taglio 

di manzo, non solo foie gras. 
L’Italia è un popolo tradizionalmente vocato alla 
qualità alimentare, al consumo attento, alla buona 
tavola. Dietro ogni cibo straordinario c’è una sto-
ria, una tradizione, saperi che si trascinano anche 
da secoli. E’ questo il patrimonio che cerchiamo di 
scegliere e diffondere, con la professionalità e la 
passione che ci distingue ormai da decenni”, con-
clude Uleri. Insomma, l’uomo è ciò che mangia. 
E mangiare, non dimentichiamo, è sempre anche 
‘un atto agricolo’. Specie in Italia.



Spazio alle Associazioni
Sp

az
io 

all
e A

ss
oc

iaz
ion

i

14

Ruote Amiche 
compie 10 anni

Sono ormai 10 anni che è operativa l’Associazione 
Volontaria Ruote Amiche Onlus.
Mi ricordo le prime riunioni indette dal dott. Ventu-
ra e dal sig. Pelachini nelle quali venivano spiegati 
i motivi che spingevano alla costituzione dell’as-
sociazione e le discussioni sul come recuperare i 
finanziamenti, sulle modalità di trasporto, se far 
pagare i servizi, sul nome da dare all’associazione, 
sull’importanza di essere liberi di operare e non es-
sere una emanazione di un ente o di un partito.
Prima di poter essere operativi ci sono state diver-
se riunioni con l’Amministrazione Comunale, che 
ci ha dato l’utilizzo di una sala nel Centro Civico 
di Barbaiana come sede dell’associazione, con la 
Croce Azzurra per studiare le modalità del servizio 
di trasporto, e tramite il sig. Perfetti Angelo con la 
Regione e la Provincia per avere la possibilità di 
essere una ONLUS al fine di rendere più agevole la 
gestione sotto l’aspetto finanziario e con la Ciessevi 
per la stesura dello statuto.
Una volta superati tutti gli ostacoli burocratici l’as-
sociazione è finalmente diventata operativa.

Il problema maggiore a quel punto era quello di 
reperire i finanziamenti per sopperire alle spese di 
gestione. La campagna pubblicitaria fatta presso 
tutte le industrie di Lainate finalizzata all’acquisto 
di un automezzo è stata un fallimento: incasso 0.
Erano i soci, con i lori mezzi personali ad effettua-
re i trasporti dei pazienti, i quali contribuivano alle 
spese di segreteria con piccole offerte.
La prima macchina dell’Associazione ci fu donata 
(con spese di trapasso a nostro carico) da un pri-

vato che doveva cambiare l’auto. Il servizio da noi 
svolto incominciava a dare i primi frutti: i soci au-
mentavano e con i soci aumentavano i servizi svolti. 
Ci furono, e durarono diversi anni, le riunioni con 
l’Amministrazione Comunale per la firma di una 
convenzione. Con l’aiuto della Provincia, che ci ha 
elargito due contributi, del cantautore Ferrari, che 
ha fatto diverse serate canore (che continuano an-
cora), della Compagnia “Fil de Fer” di Lainate che 
replicava i suoi spettacoli a Barbaiana, delle scuole 
di danza (Mazzucchelli, Sardeni, Motta) con i loro 
saggi all’Auditorium a Barbaiana (sempre messoci 
a disposizione gratuitamente dall’Amministrazione 
Comunale), con l’esibizione di cori alpini e non e 
con altri spettacoli, siamo riusciti ad acquistare ul-
teriori mezzi di trasporto. Dai 22 soci iniziali (molti 
si sono ritirati per vari motivi) abbiamo raggiunto 
a tutt’oggi 53 iscritti ed il nostro parco macchine 
attualmente è composto da 6 automezzi di proprie-
tà (tutti abbastanza recenti), più uno in comodato 
datoci dal Comune di Lainate.
Considerata l’utilità sociale svolta dall’Associazio-

ne anche il comune di Pogliano Milanese 
ha stipulato una convenzione analoga a 
quella fatta con il comune di Lainate e 
ciò ha fatto in modo che nell’associa-
zione entrassero anche volontari di quel 
comune. Ringraziamo tutti quelli che ci 
hanno e ci continuano ad aiutare, anche 
solamente indicando il nostro codice fi-
scale per la destinazione dello 0,5% (fi-
nalmente quest’anno abbiamo ottenuto 
il primo importo), ed in modo speciale 
tutti i nostri soci che operano per il con-
tinuo sviluppo dell’associazione. Unico 
nostro rammarico è quello che a volte 
siamo costretti a rifiutare dei servizi di 
trasporto per mancanza di mezzi o di 
autisti.
Facciamo un appello a tutte le persone 

che possono essere interessate alla nostra attività 
affinché possano aiutarci a migliorare il nostro ser-
vizio sia con offerte (viene rilasciata una ricevuta fi-
scale deducibile dalla dichiarazione dei redditi) che 
come autisti e/o accompagnatori.
Il nostro recapito è presso il Centro Civico di Barba-
iana in via San Bernardo 1 il telefono 02 93216578 
e il nostro Codice Fiscale è 93527880152.

Piergiorgio De Vecchi
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Servizi
Sindaco e Giunta 
ricevono tutti i giorni 
su appuntamento
presso il Palazzo Comunale
di piazza Avis Aido, 6
Pogliano Milanese
tel. 02 9396441
fax 02 93549220
www.poglianomilanese.org
sindaco@poglianomilanese.org
flaviocarnovali@poglianomilanese.org
claudiomariani@poglianomilanese.org
annarosarisi@poglianomilanese.org
carminelavanga@poglianomilanese.org
gbranieri@poglianomilanese.org

Vigili Urbani
via Toscanini, 1
tel. 02 93435004
cell. 338 1816955



il mercato del Bettolino e’ una risorsa 

per la comunita’ di Pogliano
.

Vi aspettiamo!

orari:

mertedi’ dalle 14,30 
alle 18,30


